## AVF La Baule œuvre pour « être bien dans sa ville »

La structure d'accueil des nouveaux arrivants bauloise a dressé un large tableau de ses engagements et activités. Olivier Machault est le nouveau président de l'association.



AVF La Baule a désormais un nouveau président en la personne d'Olivier Machault (6e à partir de la gauche), qui succède à Ivan Brevet en place au cours des six dernières années.

OUEST-FRANCE Ouest-France Publié le 03/10/2023 à 17h00

Devant plus de 200 membres d'AVF (Accueil ville française) La Baule, salle des Floralies, Ivan Brevet, président de la structure d'accueil bauloise, a présenté, jeudi 28 septembre, un rapport moral mettant en avant le travail réalisé dans le cadre de l'étude nationale sur l'avenir du projet associatif local, un creuset d'idées permettant de mieux répondre aux attentes des adhérents des AVF.

## 4<sup>e</sup> AVF de France

Avec ses 817 adhérents, dont 69 % de femmes et 31 % d'hommes, AVF La Baule se classe 4<sup>e</sup> au niveau national, avec, chaque année, une progression du nombre de nouveaux adhérents, pris en charge par Marie-Christine Roy lors de rendez-vous réguliers permettant de découvrir les activités de l'association, les animations dans la ville, les spectacles et festivals...

Les ateliers (anglais, échec, écriture, œnologie...) proposés à l'espace Drevet, nouveau cœur de l'association, ont connu comme les activités extérieures (sport, marche, tennis de table...) une belle fréquentation avec, respectivement, 457 et 360 inscriptions. Les participants faisant souvent trois à quatre activités différentes dans le panel proposé, précise Martial Bouyer, responsable des activités extérieures.

Sorties et visites ont aussi été au programme. Françoise Camphin, cheville ouvrière de ces activités, a présenté certains moments privilégiés avec la visite des chantiers de Saint-Nazaire et d'Airbus, le Cadre Noir de Saumur ou les illuminations de Noël à Rochefort-en-Terre.

## Hausse de la cotisation

Côté finances, Lionel Dribault a fait une présentation détaillée des dépenses pesant sur l'association avec la prise en charge des coûts d'électricité et les nombreux investissements réalisés pour mettre l'espace en conformité avec la mission des AVF.

Résultat, en 2023-2024, AVF La Baule devra augmenter sa cotisation annuelle qui passera à 60 € contre 40 € actuellement, les bénévoles impliqués dans l'animation et le fonctionnement de la structure versant 35 €. Une augmentation qui a fait quelque peu débat parmi l'assemblée, avant d'être adoptée à l'unanimité.

L'assemblée générale a également été marquée par la fin du mandat de président d'Ivan Brevet, en poste depuis six ans et qui a su veiller à conserver et transmettre une AVF dynamique et structurée, dit de lui le nouveau président élu par le conseil d'administration, Olivier Machault. Membre d'AVF La Baule depuis 2019, ce dernier était déjà secrétaire de l'association : Fédérer les talents, être à l'écoute, lancer des ponts, renforcer les acquis, sera désormais sa mission ».